



..... ご 報 告

ホタルの幼虫放流会



午前から参加してくれた小学生・青推員親子

雪予報から一転、ぽかぽか陽気となった2月1日、青少年育成協力推進員、北中地区長、協議会員らが北中の飼育場集まり、ホタルの幼虫放流会を開催しました。

放流に先立ち、まず行うのは幼虫の選別。8つある飼育槽からホタルの幼虫、カワニナ、サンゴを選別します。例年に比べ個体数は少なかったものの、丸々とよく育った幼虫が多く見つかりました。

午後からは、いよいよホタルの幼虫放流です。

午前の作業を行ったメンバーに、児童や園児の家族が加わり金地川に幼虫を放流しました。青推員は「今日放流した幼虫は、今年の6月頃きれいなホタルになって飛びます。家族で見に来てください」と会を締めくくりました。



茶道作法教室 2月8日

年10回開催しているこの教室に高校生、大学生から70代まで、幅広い年代の住民が参加しています。午前中、大雪警報が発令されていたため、参加者は少なかったものの、講師の衣斐みどり先生を囲み、暖かい和室で静かな時間を過ごすことができました。



この日のお菓子は桜餅でした。



いきいきふれあいサロン



2月10日は今年度最後のサロン。音楽療法師、高木裕子さんの指導で歌ったり、楽器を打ち鳴らしたりして楽しい時間を過ごしました。

次年度も皆さんと一緒に工夫して、よりよいサロンにしていきたいと思えます。どうぞご参加ください。



みんなの料理教室 2月15日

この日のメニューは、ブリ大根、キムチご飯、サラダ、いちごサンドでした。

キムチご飯は学校給食で大人気だそうで、豚肉、甘辛キムチが食欲をそそります。サラダのドレッシングは市販のものではなく、イチから作りました。すりおろした新タマネギがアクセントになり、とてもおいしくできあがりしました。



府中歴史教室

2月15日、「大滝西山古墳が語る歴史の新発見」と題して8回目となる教室を開催しました。これまで直径10mの円墳とされた西山古墳は注目されませんでした。しかし今回、レーザ測定によるデータ解析で、全長が約80m前後の前方後円墳であることが確認できたと、講師の中井正幸先生から詳細な説明がありました。受講者は、4世紀中頃（以前）の前方後円墳が、今まで確認されず元の状態のまま残されてきたことに驚きました。今後の説明が楽しみな西山古墳を府中地区の宝として大事に保護・保存していく必要があります。



まちづくり研修会 段ボールコンポスト講習会

2月16日、今年度最後の研修会を開催しました。これまでの3年間で段ボールコンポスト使用により概算で4トンの生ごみが減少し、この取り組みがごみ減量の有効な手段であることが確認されました。



気温の低いこの時期は、分解速度が遅くなりますが、天気の良い日に太陽に当てるとよいそうです。

来年度も引き続き段ボールコンポスト講習会を開催する予定です。SDGsに関心のある皆さんをお待ちしています！

初めての茶道体験 2月20日

府中こども園の5歳児が初めて茶道を体験しました。

まずは、畳の縁を踏まない、手をついておじぎをするなど、基本のお作法を衣斐みどり先生から教わりました。



茶せんを持ち方、動かし方を教わり友達のためにお茶を点てます。普段の生活では見ることも触れることもない茶道具に興味津々の様子でした。



園児に大人気！
あっかんべー苺大福



↓お茶をいただきます。
「苦い!」「おいしい!」
感想はさまざまです。

きちんと正座
します。→

→ 点てたお茶を友達の
前まで上手にお運びで
きました。



近頃は和室のないお家もあり、畳を知らない子もいました。和室での「初めての茶道体験」は、日本の伝統文化に触れるいい機会になりました。この春小学生に入学したら茶道教室にぜひ参加してくださいね。

..... 行 事 予 定

しいたけ栽培体験 令和7年3月13日(木)

時 間：10:40～12:20

場 所：府中小学校

内 容：3年生・4年生児童が菌打ち体験

まちづくり協議会 理事会 令和7年3月14日(金)

時 間：19:00～20:00

場 所：府中地区まちづくりセンター

内 容：第6回まちづくり会議開催について等

第6回まちづくり会議 令和7年3月16日(日)

時 間：19:00～20:30

場 所：府中地区まちづくりセンター

内 容：令和6年度事業報告・会計報告等

ロビー展示

～ひな人形展～



期 間：令和7年3月9日(日)まで

場 所：府中地区まちづくりセンター

3月の休館日 4日、11日、18日、21日、25日